



2021年 2月
尚徳福祉会
末長こぐま保育園



冷たい北風が吹き、寒さの厳しい季節になりました。

休園を終え、元気な子どもたちの姿にとても安心しました。今後もまだまだ油断できない日々が続きますが体調面により気を付けながら過ごしていきたいと思っています。



なに作ろう？

先月空箱の収集のお願いをしてから、次々と箱が集まってきました。ご協力いただきありがとうございます。

「この箱で何を作るでしょうか？」の問いかけに、ん〜としばらく考えていました。「自由に好きなもの作っていいよ！」と伝えると大喜びでした。再度ハサミやのりを使うときの約束事の確認をしました。さらにテープ類や折り紙、ペンなど『みんなのもの』を使うときの約束も決めました。しっかりとルールを守って、空箱がバッグやパソコンなど自分のイメージしたものに变身していく過程を楽しんでいます。

作品は作るだけではなく、作ったもので遊ぶということを目的としています。遊んだ後に持ち帰りますので、お家でもお子さんと一緒にごっこ遊びなど楽しんでみてくださいね。

空箱だけでなく、使わなくなった毛糸やひも、リボン、包装紙、エアパッキンなどもあればお持ちいただけると嬉しいです！



おには〜そと！

月初めの朝の会では、パーテーションに貼ってある月の歌の歌詞をめくります。1月の歌が『あかおにとあおおにのタンゴ』だとわかると、「え!?おに!?!」とざわざわしていました。2月になったら節分だと気づき、「鬼こわくないよ!」という子や「鬼苦手なんだよなあ」という子など反応は様々でした。「でもコロナだから来ないかも!」という意見も飛び出し、少しほっとした様子の子もたちです。

節分や鬼に関する絵本や紙芝居にも興味をもって繰り返し楽しんでいきます。『まめまき』の歌もノリノリで歌ってくれます♪そして鬼の製作も無事に完成! 今年はサンバイザー型の鬼と鬼のパンツ柄の豆入れを作りました。これで節分当日もばっちり! 優しい鬼もいると絵本で読みましたが、それでもちょっぴりドキドキしているようです。



2月うまれのお友だち

お誕生日おめでとう!



お知らせ・お願い

*週末は爪のチェックをお願いします。

*金曜日(土曜登園の子は土曜日)に子どもたちがシーツをはずします。シーツを入れる手提げのご用意をお願いします。

